



université PARIS-SACLAY

RENCONTRE AUTOUR DE LA PROJECTION DOCUMENTAIRE « UNDER THE POLE »

Rendez-vous lors d'une pause déjeuner proposée par l'Observatoire des sciences de l'univers avec les deux plongeurs-explorateurs, concepteurs de l'expédition, Ghislain Bardout et Emmanuelle Périé.

vendredi 1er février 2013 de 12h à 13h30
Observatoire de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines
Amphithéâtre G. Mégie
11 boulevard d'Alembert
78280 Guyancourt

Le Centre européen arctique vous convie à la projection du documentaire « Under the Pole ». Ce film retrace une expédition polaire sous-marine visant à explorer la face cachée de l'Arctique.

Une sélection de sandwich vous est proposée avant la conférence.

> Merci de réserver par retour de mail à rsvendrediovsq@uvsq.fr

> Télécharger l'affiche [PDF - 1 Mo]

> Consulter le site de l'OVSQ